
Caro  materiali,  Ghella  all’Assemblea
Anceferr: senza proroga dei ristori il blocco
dei  cantieri  non  è  un  rischio,  è  una
certezza

14 Novembre 2024

“Siamo a un mese e mezzo dalla scadenza della misura contro il caro materiali e
non sappiamo se il primo gennaio i nostri cantieri saranno in grado di operare
oppure no”. E’ quanto ha dichiarato il Vicepresidente Ance, Federico Ghella, dal
palco dell’Assemblea Anceferr preoccupato per il futuro delle opere del Pnrr che
senza ristori non saranno in grado di procedere. Le imprese, ha ricordato Ghella,
stanno ancora aspettando di  ricevere 1,8 miliardi.  Anche in tema di  revisione
prezzi il Vicepresidente ricorda quanto Ance si sia spesa lavorando al tavolo presso
il Mit, mentre nel correttivo al Codice Appalti si è fatto un passo indietro.
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